



## Avis public

### **PRISE EN CHARGE DES NOUVEAUX IMMEUBLES**

---

Natashquan, le 05 janvier 2026 – Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2026, la Municipalité a pris en charge les immeubles qui appartenaient à la Copacte, soit le Café-bistro l'Échouerie, le bureau d'accueil touristique et la Vieille école.

Toutes les activités reliées à ces immeubles sont maintenant sous la responsabilité de la Municipalité.

Notez que l'Échouerie demeurera fermée durant la saison hivernale et ne pourra être louée ou prêtée à quiconque.

*Benoit Léger*

Benoit Léger

Directeur général